



Komite Audit

Berdasarkan Surat Keputusan Direksi Perseroan No. SKEP/005/SET/BNC/I/2024 tanggal 15 Januari 2024, susunan Komite Audit PT Bank Neo Commerce Tbk (Perseroan) adalah sebagai berikut:

Ketua : Pramoda Dei Sudarmo
Anggota Bidang Keuangan Akuntansi/Perbankan : Johny Kandano
Anggota Bidang Hukum/Perbankan : R. Rivai M. Noer

Pramoda Dei Sudarmo

Warga Negara Indonesia, lahir pada tahun 1985 di Bandung. Ditetapkan sebagai Komisaris Independen Bank Neo Commerce pada Rapat Umum Pemegang Saham Luar Biasa tanggal 28 Mei 2021 dan efektif menduduki jabatannya tanggal 23 Agustus 2022.

Meraih gelar Sarjana dari Nanyang Technological University (NTU) pada tahun 2008, MBA di Wharton (University of Pennsylvania) dan MPA di Harvard University pada tahun 2015. Mengawali karir sebagai *Junior Research Assistant* di McKinsey & Company pada tahun 2008, kemudian sebagai *Business Analyst, Associate, dan Engagement Manager* di McKinsey & Company. Beliau juga pernah bekerja di Ernst & Young dan General Atlantic sebelum bergabung ke Pemerintah RI.

R. Rivai M. Noer (Pihak Independen)

Warga Negara Indonesia. Seorang praktisi di bidang hukum. Beliau berkarir sebagai Komisaris Independen merangkap Ketua Komite Audit PT Island Concepts Indonesia Tbk (2010 - sekarang), Direktur PT Andesta Mitra Sejahtera (2013 - sekarang) dan *Managing Partner* pada Waldi Rivai & Partners (Advocate-Receiver & Administrator) (2011 - sekarang). Menjabat sebagai anggota Komite Audit sejak 27 Oktober 2014, beliau bertugas sebagai ahli di bidang hukum.

Johny Kandano (Pihak Independen)

Warga Negara Indonesia. Seorang praktisi di bidang Keuangan/Perbankan. Memiliki pengalaman di berbagai lembaga jasa keuangan seperti PT. Mitra Pinasthika Mustika Finance, Standard Chartered Bank Indonesia, Bank Permata, ABN AMRO Bank, dan lain sebagainya. Saat ini berkarir sebagai Direktur PT Access Digital Frontier (2022 – sekarang), Komisaris Utama PT Scoring Teknologi Indonesia (2021 – sekarang), Komisaris Utama PT Asuransi Jiwa Sealnsure (2021 – sekarang), dan Komisaris Utama PT Lentera Dana Nusantara (2023 – sekarang). Menjabat sebagai anggota Komite Audit sejak Januari 2024 sebagai ahli di bidang keuangan/perbankan.

